
 
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, dankte Frau Kleinheyer und Herrn 
Wingender für ihren Einsatz.  
 
SkB Albrecht fragte bezüglich der DFI-Anlagen, bei welcher Stelle die Städte 
und Gemeinden einen Förderantrag stellen müssten. 
 
SkE Wingender antwortete, dass dieser beim Land gestellt werden müsse. 
 
 


